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Menjaga Sistem Imun di Tengah Pandemi

SAMBUNGAN DARI HAL 1
Presiden Jokowi Diminta Lantik...

pegawai KPK yang tak lo-
los tes wawasan kebangsaan 
(TWK) dalam proses alih 
status pegawai menjadi ASN 
diberhentikan begitu saja.

“Presiden tidak dapat lari 
dari tanggung jawabnya den-
gan mencoreng nilai-nilai Pan-
casila, UUD 1945, NKRI, dan 
Bhinneka Tunggal Ika dengan 
membenarkan isi materi tes 
wawasan kebangsaan alih sta-
tus pegawai KPK tersebut,” 
tutur Feri.

Solidaritas Pegawai KPK
Aksi solidaritas pegawai 

Komisi Pemberantasan Ko-
rupsi (KPK) semakin ter-

mengalihstatuskan pegawai 
KPK menjadi ASN,” ujar Feri.

Pada titik tertentu, lan-
jut Feri, presiden merancang 
dirinya untuk dapat mengen-
dalikan seluruh ASN yang 
ada. Namun, dalam konteks 
pegawai KPK, ternyata kepala 
negara tidak mengambil tinda-
kan yang nyata. Hal itu dibuk-
tikan dengan diterbitkannya 
Peraturan Pemerintah Nomor 
17 Tahun 2020 tentang Mana-
jemen Pegawai Negeri Sipil.

Pasal 3 PP tersebut men-
gatur bahwa presiden selaku 
pemegang kekuasaan tertinggi 
pembinaan PNS berwenang 
menetapkan pengangkatan, 

pemindahan, dan pemberhen-
tian PNS.

Oleh karenanya, jika pres-
iden menghendaki, maka pega-
wai KPK dengan mudah dapat 
dialih-statuskan menjadi PNS, 
tanpa perlu sesuai kehendak 
pimpinan KPK sama sekali.

 “Jadi apabila ditanyakan 
siapakah yang paling bertang-
gung jawab dalam mengangkat 
dan memberhentikan pegawai 
KPK atau pengalihstatusan 
pegawai KPK menjadi ASN? 
Jawabnya satu, Presiden Joko 
Widodo,” ujar Feri.

Presiden diminta tak lari 
dari tanggung jawabnya den-
gan membiarkan 51 dari 75 

bentuk menyusul adanya po-
lemik tes Wawasan kebangsaan 
(TWK) yang belakangan ten-
gah menjadi polemik di tengah 
masyarakat.

Direktur Sosialisasi dan 
Kampanye Antikorupsi Komi-
si Pemberantasan Korupsi 
(KPK) Giri Suprapdiono me-
nyebut, aksi tersebut datang 
dari para pegawai yang telah 
dinyatakan lolos melewati tes 
TWK. 

“Malam ini sudah 570 
pegawai meminta penundaan 
pelantikan,” kata Giri dalam 
cuitannya di akun twitter prib-
adinya @girisuprapdiono yang 
dikutip Minggu (30/5).

Untuk diketahui, Giri 
merupakan salah satu yang 
masuk ke dalam daftar nama 
pegawai KPK yang tak lolos 
tes TWK. Giri menyebut, aksi 
solidaritas itu telah memberi-
kan semangat bagi dia dan 
74 pegawai lainnya yang telah 
dinyatakan tak lolos.

“Dan (pegawai KPK yang 
lolos tes TWK) meminta 75 
pegawai dilantik. Makin se-
mangat,” ujarnya.

Dalam cuitannya, Giri juga 
turut menyertakan sebuah 
gambar atau logo bentuk per-
juangan. Di mana, dalam logo 
tersebut tertulis ‘Berani Kom-
pak Kuat’.  han

dengan menyediakan jaringan 
untuk daerah-daerah yang sulit 
terjangkau agar dapat meny-
elenggarakan pembelajaran 
jarak jauh atau menggerakan 
roda perekonomian.

Tr ubus  menekankan, 
seorang komisaris yang dipilih 
semestinya punya kompetensi 
untuk mendorong kinerja pe-
rusahaan agar mencapai target-
target yang ditetapkan.

Trubus menilai  pengang-
katan musisi Abdee  sebagai 
komisaris PT Telkom Indo-
nesia merupakan bagian dari 
praktik bagi-bagi kue untuk 
pendukung Presiden Jokowi  
selama masa kampanye.

“Itu menurut saya tak lebih 
daripada bagi-bagi kue saja. 
Jadi memang itu kebijakan 
kontraproduktif  menurut 
saya,” katanya.

 Trubus berpendapat, 

jatah masih terus dilakukan 
oleh pemerintah. Baca juga: 
Angkat Abdee Slank Jadi 
Komisaris Telkom, Erick Tho-
hir Dinilai Tak Pahami Batin 
Masyarakat.

Pengamat kebijakan pub-
lik dari Universitas Trisakti 
,Trubus Rahadiansyah, menilai 
Menteri BUMN Erick Thohir 
tidak memahami suasana batin 
publik ketika mengangkat musisi 
Abdee ‘Slank’ sebagai komisaris 
PT Telkom Indonesia.

Trubus mengatakan, Erick 
semestinya paham bahwa ma-
syarakat sedang dalam kondisi 
sulit di tengah pandemi Co-
vid-19 yang membuat banyak 
orang kehilangan pekerjaan.

“Menurut saya, Pak Erick 
Thohir itu kurang berpikir 
komprehensif, tidak mema-
hami situasi batin masyara-
kat yang sekarang ini sedang 

terdampak Covid, di mana 
masyarakat kita banyak di-
PHK, banyak juga mengalami 
kesulitan-kesulitan ekonomi,” 
kata Trubus saat dihubungi, 
Sabtu (29/5).

Menurut Trubus, wajar apa-
bila publik mempertanyakan 
keputusan Erick mengangkat 
Abdee sebagai komisaris Tel-
kom karena Abdee dinilai tidak 
memiliki latar belakang yang 
sesuai dengan profi l perusahaan 
telekomunikasi itu.

“Publik menganggap itu 
tidak perlu, tidak ada urgen-
sinya, tidak ada signfi kansinya, 
pentingnya apa sih? Karena 
tidak sesuai dengan situasi yang 
ada,” kata Trubus.

Apalagi  Telkom memiliki 
sejumlah tantangan untuk 
memenuhi harapan publik, 
khususnya di tengah kondisi 
pandemi Covid-19. Misalnya, 

pembagian jatah komisaris 
bagi pendukung atau relawan 
Jokowi semestinya dihentikan. 
Sebab, praktik tersebut bisa 
menjadi contoh buruk yang 
dapat terulang pada pemilihan 
presiden berikutnya.

“Nanti misalnya 2024 ada 
pilpres lagi ya kan, orang ber-
bondong-bondong mendirikan 
relawan, hanya tujuannya un-
tuk mendapatkan itu, itu kan 
pembelajaran tidak baik,” ujar 
Trubus.

Pendukung Jokowi yang 
kini menjabat sebagai komisa-
ris di perusahaan pelat merah:

1.Fadjroel Rachman di-
tunjuk sebagai Staf  Khusus 
Presiden Bidang Komunikasi 
sekaligus Juru Bicara Presiden 
dan Komisaris Waskita Karya.

2. Andi Gani Nena Wwea 
Mantan Presiden KSPSI, Andi 
Gani Nena Wea diangkat men-

jadi Komisaris Utama PT 
Pembangunan Perusahaan 
(Persero) Tbk.

3. Lukman Edy Mantan 
Sekretaris Jenderal Parati Ke-
bangkitan Bangsa (PKB) Luk-
man Edy diangkat menjadi 
Wakil Komisaris Utama PT 
Hutama Karya.

4. Kristia Budiyarto meru-
pakan pegiat media sosial yang 
dikenal sebagai pemilik akun 
Twitter @kangdede78, akun 
Twitter-nya diangkat menjadi 
komisaris independen di PT 
Pelni (Persero).

5. Irma Suryani Chaniago 
Politikus Partai Nasdem Irma 
Suryani Chaniago diangkat 
menjadi Komisaris independen 
PT Pelindo I.

6. Abdee Slank, Gitaris 
Slank, diangkat menjadi komis-
aris independan PT Telkom In-
donesia (Perseor) Tbk.  mar

Abdee Slank Menambah Panjang Daftar...

kemudian tetap melakukan 
silaturahmi kemudian terjadi 
penularan kepada yang lain,” 
katanya.

“Ini tentu saja sesuatu yang 
tidak kita inginkan, tetapi me-
mang masyarakat sebagian tidak 
atau mengabaikan larangan 
bepergian pada periode liburan 

ternyata itu terasa dengan ter-
bentuknya klaster-klaster baru 
di sejumlah daerah yang mung-
kin ini sekarang jumlahnya su-
dah belasan yang sedang terus 
di antisipasi,” katanya.

Hery mengatakan, kenai-
kan kasus Covid-19 mulai 
terasa dengan terbentuknya 

klaster-klaster baru di sejumlah 
daerah, temasuk klaster-klaster 
di pemukiman. Klaster-klaster 
pemukiman tersebut muncul 
karena para pemudik yang 
pulang dan melakukan silatur-
ahmi. “Jadi ini klaster pemuki-
man ya, dan ini adalah buah dari 
mereka yang pulang dari mudik 

kemarin, sehingga sekarang ini 
kita memanen dari apa yang kita 
perbuat,” papar Hery.

Hery mengatakan bahwa 
kenaikan Covid-19 sebesar 
32,01% itu sangat tinggi. Apa-
lagi, jika kenaikan kasus terse-
but adalah akibat dari varian-
varian baru Covid-19 dari 

Inggris, Afrika Selatan, dan 
juga India. “Jadi 32% kenaikan 
itu sangat tinggi. Dan memang 
jika ini akibat dari varian-varian 
terbaru yang kita temukan. 
Dan jumlahnya terus terus me-
ningkat baik yang dari Inggris, 
Afrika Selatan maupun yang 
dari India,” katanya.  mar

Kasus Positif Korona Melonjak Tajam,...

stra tahun 2020-2024.
Sementara itu, Direktur 

Jenderal Strategi Pertahanan 
Kemenhan Mayjen TNI Rodon 
Pedrason sebelumnya memasti-
kan rencana pengadaan Alpah-
ankam tidak akan membebani 
keuangan negara. “Memang ada, 
tapi dipastikan tidak akan beban 
keuangan negara, sebab akan 
di cicil sesuai dengan alokasi 
budget per tahun,” kata Rodon, 
Sabtu (29/5).

Ayat (1) dalam Rancangan 
Perpres tersebut.

Kemudian dalam Pasal 3 
Ayat (2) juga merinci perhitun-
gan kebutuhan yang meliputi; 
(a) untuk akuisisi Alpalhankam 
sebesar 79,099,625,314 dollar 
AS, (b) untuk pembayaran 
bunga tetap selama lima ren-
stra sebesar 13,390,000,000 
dollar AS, (c) untuk dana kon-
tijensi serta pemeliharaan dan 
perawatan Alpalhankam sebe-

sar 32,505,274,686 dollar AS.
Lalu Pasal 3 Ayat (3) 

menyebutkan bahwa ren-
cana kebutuhan sebesar 
20,747,882,720 dollar AS ma-
suk daftar rencana pinjaman 
luar negeri jangka menengah 
khusus tahun 2020-2024.

Selanjutnya, Pasal 3 Ayat 
(4) menerangkan bahwa selisih 
dari rencana kebutuhan sejum-
lah 104,247,117,280 dollar AS 
yang akan dipenuhi pada ren-

Rodon menjelaskan, pe-
minjaman dana tersebut akan 
dilakukan dari negara yang 
memberikan tenor sampai 28 
tahun dan bunga di bawah 1 
persen.

“Negara-negara yang beri-
kan pinjaman dengan tenor 
sampai dengan 28 tahun dan 
bunga yang kurang dari 1 
persen,” katanya.

 Ia menambahkan bahwa 
modernisasi alutsista meru-

pakan sebuah keniscayaan. 
Menurut dia, alutsista boleh 
saja sudah dalam kondisi tua, 
namun yang tidak diperbo-
lehkan adalah ketika sudah 
memasuki masa usang.

“Bicara soal pertahanan itu 
berarti bicara teknologi, bicara 
soal hal yang mahal, tapu dapat 
dipakai untuk jaga kedaulatan 
negara, keutuhan wilayah dan 
keselamatan bangsa dalam 
jangka lama,” ujarnya.  mar

Wow, Pemerintah Bakal Utang...

Omaha pada 15 Juli 2019 di 
suatu tempat di lepas pantai 
California dekat San Diego. 
Dia juga mengatakan seti-
daknya satu dari obyek yang 
diamati memasuki air di be-
berapa titik. Itu mirip gerak 
benda asing yang dilaporkan 
sebelumnya dilaporkan oleh 
para pelaut AS, yang melihat 
UFO di atas laut.

Penggemar UFO itu juga 
mengklaim, ketika itu kapal 
selam digunakan untuk men-

mengatakan “mereka mela-
ju cepat,” saat kru berusaha 
menandai jarak dan arah benda.

Insiden tersebut telah di-
masukkan dalam “pemeriksaan 
yang sedang berlangsung” dari 
Satuan Tugas Fenomena Udara 
Tak Teridentifi kasi (UAPTF), 
sebuah program Intelijen An-
gkatan Laut AS.

Pejabat Pentagon men-
egaskan, satuan itu didirikan 
AS untuk mengumpulkan 
laporan penampakan misterius. 

Melansir RT News pada Sabtu 
(29/5), pejabat Departemen 
Pertahanan AS tersebut me-
nyatakan sementara “tidak ada 
informasi lebih lanjut” tentang 
situasi ini bisa dibebaskan.

Corbell, terkenal dengan 
film dokumenternya yang 
sebagian besar berfokus pada 
UFO dan pengungkapan 
pemerintah.

Dia mengatakan video 
tersebut diambil di CIC (Com-
bat Information Center) USS 

cari daerah di mana salah satu 
obyek turun ke air. Tetapi tidak 
ada jejak UFO yang ditemukan.

“Bukti paling mengesank-
an yang kami saksikan adalah 
ketahanan mereka. Rekaman 
tersebut berlangsung lebih 
dari satu jam, dengan semua 
benda yang terdeteksi radar 
menghilang begitu saja. Kami 
tidak pernah bisa mengetahui 
kemana mereka pergi,” kata 
seorang awak di USS Omaha, 
menurut Corbell.

Pembuat fi lm tersebut juga 
mengatakan kepada Daily Star 
bahwa, menurut data yang 
dia peroleh, Angkatan Laut 
AS menemukan hingga 100 
UFO hanya dalam satu bulan 
pada 2019. “Diberitakan ke-
pada saya bahwa ada 50 hingga 
100 orang tak dikenal yang 
mengerumuni banyak kapal. 
Melalui radio mereka berbicara 
bolak-balik dan mengalami 
jenis kontak yang serupa,” 
katanya.  osm

Pentagon Pastikan Rekaman UFO...

yang merupakan zona bebas 
gempa sejak 2008. Menurut 
Dwikorita, ruang itu dinaka-
man zona seismik gap, yang 
patut diwaspadai keberadaan-
nya.

“Karena zona itu belum 
melepaskan energi sebagai 
gempa, energi masih tersimpan 
di sana. Artinya baru siap-
siap akan melepaskan energi,” 
tuturnya.

Energi besar yang telah 
lama terpendam dan sewaktu-
waktu bisa ke luar secara ber-
samaan menjadi kekhawatiran 

dalam webminar bertajuk Ka-
jian dan Mitigasi Gempabumi 
dan Tsunami di Jawa Timur.

“Berdasarkan sejarah dan 
data-data yang terekam sam-
pai hari ini, kami menyusun 
simulasi dan pemodelan secara 
matematis potensi tsunami di 
Jawa Timur,” kata Dwikorita.

Dari hasil pemodelan itu 
ditemukan fakta mengenai 
tsunami bahwa di wilayah 
Jawa Timur. Potensi tinggi 
maksimum tsunami pada selu-
ruh pesisir, ada di Kabupaten 
Trenggalek dengan kisaran 

26-29 meter. Sedangkan, un-
tuk waktu tercepat, tercatat 
diangka 20-24 menit pada 
Kabupaten Blitar.

Zona Seismik Gap
Dalam acara webminar 

tersebut, Dwikorita menjelas-
kan mengenai peta distribusi 
gempa di Jawa Timur dalam 
periode 2008 hingga 2020. Ter-
catat ada ratusan titik gempa 
selama periode tersebut, yang 
ditandai dengan titik berwarna 
merah dan kuning.

Pada peta tersebut juga ter-
lihat masih ada ruang kosong, 

besar BMKG. Takut jika gun-
cangan besar itu bisa memicu 
munculnya Tsunami di daerah 
Jawa Timur.

Berangkat dari kekhawati-
ran itu, BMKG memutuskan 
untuk membuat skenario yang 
ditujukan sebagai prediksi 
kemungkinan terjadinya tsuna-
mi. Mengukur berapa keting-
gian gelombang, kapan waktu 
datangnya hingga berapa jarak 
masuknya.

“Sehingga kami melaku-
kan pemetaan bahaya tsunami 
juga,” jelas Dwikorita.

Sebagai informasi, hingga 
saat ini BMKG telah mencatat 
beberapa gempa dan tsunami 
yang pernah melanda wilayah 
Jawa Timur. Pada periode 
1836-1972, BMKG mencatat-
kan 9 kejadian gempa besar 
yang skala intesitasnya menca-
pai VII MMI - IX MMI.

Sedangkan untuk tsunami 
BMKG mencatat, Jawa Timur 
telah 6 kali mengalami bencana 
tersebut pada periode 1930 
hingga 1994. Mulai dari daerah 
Pacitan, Madura hingga pantai 
Parangtritis di Jogjakarta.  osm

BMKG Sebut Jawa Timur Berpotensi...
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Kacang Merah Bisa Turunkan
Kolesterol dan Mengontrol Gula Darah

JAKARTA (IM)  - 
Manfaat kacang merah bagi 
kesehatan sangat banyak. 
Selain itu bahan makanan 
ini pun tidak mahal dan 
serbaguna. Menambahkan 
kacang merah ke menu 
makanan Anda adalah salah 
satu cara mudah untuk me-
ningkatkan asupan protein 
dan serat tanpa banyak 
kalori.

Kacang merah dikenal 
sebagai makanan rendah 
kalori yang mengandung 
karbohidrat  kompleks 
dalam dosis yang sehat yang 
berasal dari pati. Pati sendiri 
memberi tubuh energi yang 
cepat, selain itu kacang 
merah juga memiliki sedikit 
gula alami.

Dilansir Times Now 
News, Berikut adalah be-
berapa manfaat kacang 
merah Bagi Kesehatan

1. Mencegah Obesitas
Mengganti makanan 

padat energi dengan ka-
cang-kacangan telah ter-
bukti memiliki efek men-

guntungkan pada pencegahan 
dan pengelolaan obesitas dan 
gangguan kesehatan lainnya 
seperti penyakit kardiovasku-
lar, diabetes, dan metabolisme.

2. Menurunkan Kolesterol
Sebuah penelitian yang 

diterbitkan oleh Canadian 
Medical Association Journal 
menemukan bahwa memasuk-
kan kacang-kacangan dalam 
menu makanan Anda mem-
bantu menurunkan kolesterol 
LDL atau kolesterol jahat.

3. Mengontrol Gula Darah
Penelitian lain menemu-

kan bahwa banyak konsumsi 
kacang-kacangan secara tera-
tur dapat membantu mening-
katkan kontrol glikemik jangka 
panjang.

4. Menyehatkan Pencer-
naan

Serat dan pati resisten 
dalam kacang merah bertindak 
sebagai prebiotik, memberi 
makan bakteri ramah di usus. 
Ini meningkatkan kesehatan 
pencernaan dan bahkan dapat 
membantu mencegah bebera-
pa jenis kanker.  tom

Beli Drone dari Marketplace,..
sudah chat juga sama si 
seller,, anak gw udah an-
tusias banged buat buka 
paket,, untung setiap gw dpt 
pake pasti gw videoin.. la-
hhh pas dibukaaaa zonkkk,, 
cuma dapet teds 1 ini mah 
berasa dapet misteri box. 
Anjerrrrrr.. “ Tambah nya 
dicaption.

Dalam slide selanjut-
nya diketahui, pembeli itu 
membelinya melalui sistem 
COD. Ia membelinya me-
lalui lapak SINAR FA-
JAR.65 melalui salah ap-
likasi belanja online.

Karena itu dirinya ke-
pada semua pembeli tak tergiur 
dengan harga yang murah, ia 
mengusahakan agar melihat 
review si toko.

Sejumlah warga net me-
nyebutkan bila peristiwa yang 
dialami oleh @ferrawati3290 
bukanlah kali pertama. Sejum-
lah pembeli online mengaku 
telah dibohongi juga. Review 
bagus pun tak menjamin. “Saya 
beli kipas angin kecil, dapatnya 
malah gantungan kunci. Padahal 
review ya bagus, hati2 sekarang 
kl belanja online,” komentar @
aferiane.  mar

SAMBUNGAN

Menjaga sistem imun tubuh dapat di-
penuhi melalui asupan gizi teratur dan 
pemberian vaksinasi.

Menurut Dokter Christin, 
cara menjaga sistem imun 
tubuh dapat dipenuhi melalui 
asupan gizi teratur dan pembe-
rian vaksinasi. Adapun vaksi-
nasi bertujuan untuk memberi-
kan antigen ke dalam tubuh 
sebagai stimulus agar tubuh 
terangsang untuk mengeluar-
kan antibodi atau merespon 
vaksin yang diberikan tubuh.

“Untuk itu setiap antigen 
punya antibodi sendiri-sendiri 
yang spesifi k, contohnya pada 
Infl uenza yang punya antibodi 
sendiri,” imbuhnya.

Dokter Christ in juga 

menjelaskan, pemberian vaksin 
akan melindungi orang dan ko-
munitas disekelilingnya, karena 
tidak semua orang bisa mener-
ima dan mendapatkan vaksin.

“Untuk mendapatkan 
sistem imun yang baik dan 
optimal memang perlu diper-
hatikan dari status gizi yang 
baik, bukan yang malnutrisi 
misalnya kurang gizi atau yang 
gizi berlebih seperti obesitas,” 
ungkap Dokter Christin.

Sedangkan bagi kalangan 
lanjut usia (lansia), menurut 
Christin, sebenarnya tidak 
mudah untuk mendapatkan 

sakit. Untuk itu sistem imun 
harus kuat agar dapat terhindar 
dari berbagai penyakit.

“Jadi dalam masa pan-
demik seperti ini yang harus 
dijaga dan perlu diperhatikan 
adalah sistem imun,” ujar 
Christin S.S LumbanTobing, 
Sp.GK., Dokter Spesialis Gizi 
Klinik Siloam Hospitals Jan-
tung Diagram, kemarin.

JAKARTA (IM) - Setiap 
manusia memiliki sistem imun. 
Fungsi dari sistem imun adalah 
menjaga tubuh dari ragam 
serangan benda asing atau 
patogen.

Material asing ini dapat 
berwujud polusi, bakteri mau-
pun virus. Jika imun tubuh ter-
ganggu maka kita akan mudah 

gizi yang seimbang. Dia me-
nyarankan, lansia sebaiknya 
mengonsumsi beragam jenis 
makanan yang mengandung 
zat gizi lengkap, yaitu karbo-
hidrat, protein, lemak, vitamin 
dan mineral, dalam jenis dan 
jumlah yang sesuai dengan 
kebutuhan tubuh guna mem-
pertahankan kesehatan dan 
berat badan ideal. Ia juga 
meminta lansia menghindari 
pembatasan makanan. Ini di-
lakukan dengan makan porsi 
kecil tetapi sering, konsistensi 
makanan disesuaikan.  tom

Ilmuwan AS Ciptakan Alat Pencitraan 
Baru untuk Kanker Prostat

JAKARTA (IM)  - 
Badan Pengawas Obat dan 
Makanan Amerika telah 
menyetujui sebuah alat pen-
citraan baru yang dapat 
mendeteksi kanker prostat 
yang sudah menyebar ke 
bagian lain tubuh.

Menurut perusahaan 
pencitraan medis Lan-
theus yang menciptakan 
alat tersebut, alat ini dapat 
memberikan bantuan visual 
kepada para dokter agar 
dapat menghilangkan sel 
kanker prostat metasta-
tik yang sebelumnya sulit 
dikenali.

Secara global, kanker 
prostat diperkirakan men-
empati posisi keempat 
dalam kanker paling umum 
yang diderita manusia 
setelah kanker paru-paru, 
payudara, dan kolorektal.

Ketika kanker prostat 
menyebar, seringkali sel 
kankernya akan memen-
garuhi tulang. Hal ini 
membuatnya sulit untuk 
dideteksi menggunakan alat 
pencitraan tradisional.

“Sangat sulit untuk 
mengambil gambar tentang 
apa yang sudah terjadi di 
dalam tulang,” kata Michael 
Morris, ahli onkologi medis 
di Memorial Sloan Ketter-
ing Cancer Center di New 

York City.
Menurutnya, dilansir To-

day, alat pencitraan tradional 
cenderung baru akan men-
emukan masalah pada jaringan 
di sekitar tulang setelah keru-
sakan terjadi.

“Sekarang kami tidak perlu 
menunggu itu. Kami bisa men-
deteksinya jauh lebih jelas dan 
lebih awal,” sambung Morris.

Teknik baru ini menggu-
nakan molekul pelacak untuk 
mencari protein yang dite-
mukan pada sebagian besar 
sel kanker prostat, yakni anti-
gen membran khusus prostat 
(PSMA). Pelacak, yang disun-
tikkan ke dalam aliran darah, 
menerangi sel-sel tersebut 
selama pemindaian PET.

Persetujuan baru ini akan 
menjadi pelacak pertama un-
tuk kanker prostat stadium 
lanjut yang tersedia secara 
komersial.

Tetapi, alat pemindaian 
ini tidak dimaksudkan untuk 
mengganti pengujian Prostat 
Specifi c Antigen (PSA), alat 
skrining kanker prostat yang 
digunakan untuk mendeteksi 
adanya sel kanker.

Sebaliknya, alat ini dimak-
sudkan bagi pasien yang sudah 
didiagnosis dengan kanker 
prostat, yang mana mengalami 
peningkatan kadar PSA setelah 
menjalani pengobatan.  tom
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